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日本共産党市議団の論戦

ＢＲＴ・連節バスの導入は
必要だったのか
ＢＲＴ・連節バスの導入は
必要だったのか
　市はＢＲＴについて、「朝夕のピーク時
に乗客の乗りこぼしをなくすためには、
一般バスの２倍の輸送力がある連節バス
の導入が必要」としてきました。
　党議員団は、これまでの実績を見れば
連節バス導入は不要であり、今後さらに
４台導入することはまったく必要ないと
指摘しました。

専用走行路の設置について
市民の声を聞くべき
　市はバス専用走行路の設置目的につ
いて「新潟駅・万代地区と古町を結ぶ軸
として、より早く、正確な時間に到着する
システム」としています。党議員団は、７億
２千万円もかけてまで、新潟駅から古町
まで「より早く、より正確な時間」を望ん
でいるかどうか、市民の声を聞く必要が
あると追及しました。

　議会運営委員会で、市民からの陳情を
制限する９項目の「申し合わせ事項」が
提案されました。日本共産党議員団は、
議会基本条例に反し、市民の意見を切り
捨て、議会の役割を否定するものだと反
対しましたが、自民系会派と民進、公明
の賛成で承認されました。

他会派が市民の陳情を
締め出しへ
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新
年

度
予
算
で
は
、
従
来
の
子
育
て
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帯
に
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え
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歳
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い
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帯
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成
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と
さ
れ
、
予
算
額
は

１
億
円
に
拡
充
さ
れ
ま
し
た
。

就
学
援
助
の
入
学
準
備
金

　
小
学
校
も
入
学
前
支
給
へ

就
学
援
助
の
入
学
準
備
金

　
小
学
校
も
入
学
前
支
給
へ

　

中
学
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昨
年
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前
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教
育
長
は
「
実
施
に
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け
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検
討
し
て
い
き

ま
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」
と
答
弁
。
市
民
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声
と
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政
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市
の
職
員
１
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２
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人
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新
年
度
予
算
で
は
、
臨
時
・
非
常
勤
職
員
の
賃
金
が

２
年
連
続
の
ア
ッ
プ
と
な
り
ま
し
た
。
し
か
し
、
多
く

の
非
正
規
職
員
の
賃
金
は
最
低
賃
金
を
わ
ず
か
に
上
回

る
程
度
で
、
一
時
金
も
経
験
加
算
も
な
く
、
党
議
員
団

は
引
き
続
き
待
遇
改
善
を
求
め
て
い
ま
す
。

　「第５希望まで書いたが、保育
園に入れなかった」「兄弟が別々の
保育園になった」などのケースが続
出しています。
　日本共産党議員団は、保育園を
増設し、安心して子どもを産み育て
ることができる環境を整備すべき
だと主張しました。

　日本共産党議員団は、正規雇用を増やす
ことが消費の拡大、地域経済の活性化につ
ながるとして、市の正規職
員の増員とともに、民間企
業の非正規職員の正規雇
用化を市が支援すべきだ
と追及しました。
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正規雇用をふやし
　地域経済の活性化を
正規雇用をふやし
　地域経済の活性化を

保育園の増設で
　待機児童をゼロに
保育園の増設で
　待機児童をゼロに

建設的な提案で 市政をうごかす

日本共産党
市議団

米山県知事に市民の要望を伝える（2017年１月）




